

## jour 4 : des pêcheurs du poisson ?

Écrit par rohou

Samedi, 02 Août 2014 06:31 - Mis à jour Dimanche, 03 Août 2014 18:13

---

NC'est parti pour un peu de rivière dans la ria d'Etel. Départ de St. Cado, en face de la maison sur l'eau. Un petit tour de l'île pour prendre quelques photos et là une petite chasse de bars au-dessus des parcs à huîtres. Quelques bateaux sur zone, je fais comme eux et tente quelques lancées. Pas de touches, je reprend ma route. Le courant devient vite assez fort, j'avais été prévenu, la descente serait rapide. Un bruissement plus loin, je pense d'abord au pont qui me surplombe, mais non, un déversoir que je ne pourrais franchir. Si il y a des bouées de chenal, ce n'est pas fait pour les chiens, je rebrousse chemin pour reprendre la route. Je croise de nombreux pêcheurs sur des bateaux dans le courant. Je me pose dans un joli petit port en face d'Etel et repars vers le cimetière à bateaux avant de finir mon étape sur la plage de l'école de voile. Il y avait beaucoup de pêcheurs mais je n'ai vu personne remonter un poisson.



Je passe l'après midi dans le port de Lorient entre les bateaux. Je visite la base de sous marins et me sens tout petit dans mon kayak, le bâtiment est impressionnant. Dans le prolongement je me glisse entre les Pen Duick I, II et IV dans la cité de la voile où je m'arrête prendre un café. Au retour, je suis stoppé par un vent de face à l'Armor Plage, je rejoindrai donc le camping en voiture.

Très belle journée.